

<b>Datos Personales</b>	<b>Nombre:</b> Lic. Gerardo Gutiérrez Gayosso
<b>Base Formativa</b>	<p><b>Licenciatura:</b> Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla.</p> <p><b>Especialidad:</b> Derecho Judicial.</p> <p><b>Especialidad:</b> Gestoría Judicial.</p> <p><b>Especialidad:</b> En Formación de Juez.</p> <p><b>Maestría:</b> En el Sistema Penal Acusatorio en el Centro de Estudios de Posgrado “Cedula en Tramite”.</p> <p><b>Doctorado:</b> Candidato a Doctor en el Centro de Estudios de Posgrado.</p> <p><b>Certificación a nivel Nacional por la Comisión Nacional de Tribunales en el Sistema Penal Acusatorio y Adversarial. (CONATRIB).</b></p> <p><b>Certificación por la Secretaria Técnica para la implementación en el sistema Penal Acusatorio y Adversarial. (SETEC)</b></p> <p><b>Certificación por la Agencia Española de Cooperación Internacional en el Sistema Penal Acusatorio y Adversarial. (AECID)</b></p> <p><b>Certificado por la Embajada Francesa, en materia de Ejecución de Sentencias.</b></p> <p><b>Formación de Juez en el Sistema Penal Acusatorio Adversarial en el Estado, impartido por la embajada de Estados Unidos. (USAID) y (MSI).</b></p> <p><b>Juez de Ejecución de Sentencias, por itinerancia del Titular.</b></p>

	<p><b>Miembro del claustro docente del Instituto de Estudios Judiciales del Poder Judicial del Estado.</b></p> <p><b>Catedrático en la Procuraduría General de Justicia en el Estado de Puebla, en el Sistema Penal Acusatorio y Adversarial.</b></p> <p><b>Maestro en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Materias “Dogmática Jurídica Especial” y “Prevención del Delito”</b></p> <p><b>Maestro en la Universidad Mesoamericana en el Sistema Penal Acusatorio y Adversarial.</b></p> <p><b>Maestro en el Colegio de Tlaxcala, en la Formación de Jueces, Ministerio Público, Defensores y Policías Investigadores.</b></p>
<p><b>Formación complementaria</b></p>	<p>Especialidad en Derecho Procesal Penal.</p> <p>Fundamentos Filosóficos, Especialidad en Materia Penal. “Formación de Juez de Primera Instancia” Promedio 9.4</p> <p>Participación en el primer concurso de Oratoria realizado en el aula Magna del Palacio e Justicia.</p> <p>La importancia de la Formación de Juez de Primera Instancia.</p> <p>Diploma otorgado por el Instituto de Estudios Judiciales, por haber impartido el curso en el “Nuevo Sistema Penal Acusatorio y Oral” 100 hrs.</p> <p>Diploma otorgado por el Instituto de Estudios Judiciales, por haber impartido el curso “Formación de Gestor Judicial en el Sistema Penal Acusatorio</p>

Adversarial". 10 hrs.

Reconocimiento por el Centro Universitario de Tehuacán por impartir el Ciclo de Conferencias de "Juicios orales".

Reconocimiento por la Universidad de Oriente por impartir la conferencia referente al "Procedimiento Oral en México".

Reconocimiento por el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla, por impartir el Ciclo de Conferencias "Juicios Orales, Nueva Cultura de Legalidad y Justicia".

Reconocimiento por el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado como "Servidor Público de Calidad".

Reconocimiento al Merito Académico por el Frente Juvenil Revolucionario, Ciclo Escolar 1999-2000.

Reconocimiento al Merito Académico por el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla, Ciclo Escolar 2000-2001

La prueba pericial.

La prueba pericial en documentoscopia y grafoscopia.

Manual para lograr el eficaz cumplimiento de las sentencias de Amparo.

Calidad en el servicio.

Derecho Aeronautico.

Construyendo la equidad de genero.

	<p>Motivación laboral.</p> <p>Integración de grupos de trabajo con PNL.</p> <p>La guerra de los Balcanes y el Derecho Internacional.</p> <p>Naturaleza jurídica y estructura del Instituto Federal Electoral.</p> <p>Curso del Código de Procedimientos Civiles para el Estado.</p> <p>Los Balcanes al finalizar el Siglo XX y sus alternativas Desprez de la agresión de la OTAN.</p> <p>Comunicación organización con PNL.</p>
--	--

<b>Reconocimientos</b>	<p>Servidor Público de Calidad, otorgado por el Presidente del Tribunal Superior de Justicia Magistrado Guillermo Pacheco Pulido.</p> <p>Mejor promedio en el 5º y 6º cuatrimestre de la licenciatura en derecho, ciclo escolar 2000 – 2001.</p> <p>Reconocimiento por destacado rendimiento académico durante el ciclo escolar 1999-2000, otorgado por el partido revolucionario institucional.</p>
<b>Trayectoria en el Poder Judicial.</b>	<p>Auxiliar Administrativo adscrito al Juzgado Tercero Familiar.</p> <p>Secretario adscrito al Juzgado Tercero de lo Familiar.</p>

Auxiliar Administrativo de la Dirección de Recursos Humanos del HTSJE.

Auxiliar Administrativo del Instituto de Estudios Judiciales del Poder Judicial del Estado.

Gestor Judicial, impartido por el Instituto de Estudios Judiciales del HTSJ.

Jefe de Análisis y Seguimiento de Causas de la Sala de Ejecución de Sentencias Itinerante.

Juez de Ejecución por Itinerancia del Titular.

Secretario de Estudio y Cuenta Tercera Sala Penal del Honorable Tribunal Superior de Justicia en el Estado.

Jefe de Causas, Juzgado de Oralidad Penal y de Ejecución de la Región Judicial Centro con Sede en Puebla.

Juez de Oraldiad adscrito al Juzgado de Oralidad Penal y Ejecución Región Judicial Sur Oriente sede Tehuacán, a partir del 16 de Mayo 2019.